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que la cultura en Ciudad Real tiene que ser
una necesidad de primer orden.    

¿Cómo se plantea esta Concejalía la difu-
sión de la cultura en la ciudad?
La cultura en Ciudad Real tiene que ser acce-
sible a todos los niveles sociales, educativos y
a todos los públicos, de ahí la diversificación
de actividades que proponemos. Queremos
que exista una vida cultural dinámica dentro
de nuestra ciudad. Aspiramos a conseguir que
la oferta cultural que realicemos sea digna,
atractiva, accesible y conocida por todos. Creo
que es un objetivo alcanzable por el que esta-
mos trabajando.

La construcción del nuevo Teatro - Auditorio
Cervantes supondrá para esta Concejalía…
Va a marcar un antes y un después en la vida
cultural y creativa de esta ciudad. Supondrá
un atractivo y un exponente cultural de pri-
mer orden. Para numerosos espectáculos,
que cada vez son de más calidad, se cuelga
el cartel de “no quedan entradas” porque
tenemos un teatro que se queda pequeño.
Hoy en día además se producen muchos
espectáculos de grandes dimensiones que
necesitan un mayor espacio en un escenario
y, desde luego, el Teatro Quijano, afortuna-
damente, porque creo que esto es un privile-
gio, se nos va quedando pequeño. 

¿Y qué futuro le espera al Teatro Quijano?
El Teatro Quijano, y es algo que me pregunta
mucha gente, no va a desaparecer. Seguirá
existiendo y funcionando y además seguro que
tendrá el mismo volumen de espectáculos.
Pero con el nuevo tendremos una infraestruc-
tura a la que habrá que sacarle el mayor pro-
vecho posible para traer espectáculos de
mayor calidad, de mayor envergadura cultural. 

¿El nuevo Teatro - Auditorio es el espacio
que le faltaba a la ciudad?
A esta Ciudad Real le faltaba un espacio propio
con la dignidad que tiene éste. Además, la pro-
pia ciudad comenzaba a reclamar este espacio.
A ello hay que sumar el Reino de don Quijote,
el aeropuerto... Ciudad Real es cada día más
prospera, una ciudad de progreso, una tierra de
oportunidades... Nuestro teatro cubrirá muchas
necesidades de aspiraciones de creación cultu-
ral que tienen los ciudadanos.

Este año parece que la Concejalía se ha vol-
cado en las iniciativas literarias ¿Ocupa la lec-
tura un lugar destacado por encima de otras?
No creo que sea así pero la realidad es que hoy
en día, desafortunadamente, la literatura va
perdiendo puestos en nuestra sociedad. No
hace falta animar a la gente para que vaya a
los conciertos, que participe en actividades
deportivas, para el acercamiento a las nuevas
tecnologías y a la informática… Eso se vende
por sí solo, pero creo que mucha de la sabidu-
ría y la tradición de nuestra sociedad reside en
la literatura y por eso estamos en un momen-
to en el que necesitamos realizar planes rela-
cionados con la animación a la lectura y con
la pasión por la literatura. Es verdad que este
año nos hemos volcado con la Feria del Libro,
pero no queremos que la literatura sea una
obligación. Al contrario, es un placer, pero hay
gente que no lo sabe y a veces hay que darle
un pequeño empujón. Por eso todas las activi-
dades en torno a la literatura. Yo creo que
desde Cultura es nuestra responsabilidad crear
este tipo de necesidades literarias. 

¿Es el público ciudadrealeño reacio a la
literatura?
Una de las ideas principales que tiene esta
Concejalía es que “Si Mahoma no va a la
montaña, la montaña va a Mahoma”. El
público de Ciudad Real es un tanto difícil,
cuesta mucho sacarlo de casa. Hay mucha
cultura de salir de casa, de la tapa, de la fami-
lia, de reunirse con la familia para comer…
Eso no hay que incentivarlo. Pero quizás no
hay tanta cultura de acudir al teatro, a la
danza o a un concierto. Y como creo que es
absolutamente beneficioso para el cuerpo, el
espíritu, la mente, todo… creo que mi deber es
apoyar estas actividades. Lo que pretendo es
que la cultura, la literatura formen parte de
nuestra vida diaria. Sin desprestigiar otras
cuestiones y respetando las labores de otras
concejalías, mi labor es repartir cultura, así
que afirmo que me gustan los libros… Y sí,
quiero que todo esté lleno de libros.

¿Qué ofrece esta ciudad a sus habitantes?
Hay una máxima de que en Ciudad Real no
hay nada, de que no se hace nada. Y creo que
la oferta cultural de esta ciudad ha sido rica y
que es amplísima. Además, se ha diversificado
y, para mí, la mayor felicitación es que grupos
que tradicionalmente no estaban integrados
en la vida cultural de la ciudad ahora empie-
cen a sentirse identificados. Me gustaría que
nadie más dijese que en esta ciudad no hay
nada. Ciudad Real es muchísimo más que la
tierra de El Quijote pero no nos podemos olvi-
dar de que también es eso. 
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